



2018-2019年度 国際ロータリーのテーマ

インスピレーションになろう  
BE THE INSPIRATION



撮影: 三宅孝治 会員

Rotary  倉敷南ロータリークラブ  
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141ヘルスピア倉敷

第 2773 例会 R.Song 「我等の生業」 天候：曇り No..2773/2018.10.26

Guest なし

Visitor 池上直前 G 事務所 小松原様

出席 会員数 67名 (うち出席規定免除者②名①13名)

10 / 26 の出席率 65. 52% (出席者38名、内①6名)

10 / 5 の例会出席率補正91. 04%

欠席 浅見、江澤、藤木、古田、原田、樋口、堀木、神野、川端、菊本、北尾、  
三宅繁、緒方、佐藤(正)、寫田(章)、白神、田原、渡辺(英)、渡辺(祐)、  
横田、各会員 (20名)

柘野会長

- ・ 皆さんこんにちは！すっかり秋の感じになってきました。今年も稲刈りが始まり、会社の近く船穂周辺の作況指数は97~100くらいだそうです。収穫したての米は「新米」と呼ばれて、この時期でしか味わうことが出来ません。ふっくらツヤツヤの炊き上がり、立ち上る湯気の香り、頬張ると口に広がるほのかな甘み。おかずは特にいりません。それから秋はお祭りをはじめ色々な行事がいっぱいです。
- ・ バリー・ラシンRI会長からのメッセージ抜粋：世界ポリオデーにちなむ活動がロータリー賞の項目に含まれています。世界では36万人の赤ちゃんが生まれており、ポリオから完全に守るには、予防接種を数回おこなわなければなりません。ウィルスの伝播を食い止めるには同時に瞬時に、世界中のすべての子供がポリオに対して十分な免疫をもっている状態でなければなりません。毎年ワクチン約4億3000万服を届けるための膨大なネットワーク、そして大規模な一斉キャンペーンを実施することです。世界ポリオデーには私達が持つ全てを注ぎ込み、資金を集め認識を向上しポリオ撲滅への“インスピレーション”になる時がきています。

幹事報告 (沼本幹事)

- ・ RI 日本事務局より、ハンブルグ国際大会のご案内資料。他、報告18件

SMILE 報告 (渡辺(祐)S. A. A) ※紙面の関係上、同じ内容のものは取り纏めております。

- ・ 柘野会長・三宅(典)副会長・沼本幹事、高田会員、前田会員：室園会員のイニシエーションスピーチを歓迎いたします。
- ・ 安藤、石本(満)、各会員：10/11RA 例会に多数の方がご参加くださりまして有難うございました。卓話いただきました永井会員、貴重な話を有難うございました。
- ・ 桐野、鳶田、渡辺(祐)、各会員：直前ガバナー事務局より小松原さんをご挨拶に来られていますが、地区大会におきましては大変お世話になりました。
- ・ 奥本会員：倉敷芸術科学大学で危機管理シンポジウムが開かれます。
- ・ 齋藤会員：10/10Youtube で株暴落のニュースを見て、その前に投資を全部売り、昨日買い戻しました。株の才能があるのでしょうか？
- ・ 埋見会員：妻の誕生日に花束を有難うございました。こんなに喜ぶとは思いませんでした。たまにはプレゼントする事も必要だなと思いました。
- ・ 緒方会員の奥様より：この度の私の誕生日に際しまして、お心のこもったお花をお贈り下さいまして誠に有難うございました。

#### プログラム 卓話 イニシエーションスピーチ

(旭化成株式会社 水島製造所 上席理事水島製造所長) 室園康博会員

- ・ 自己紹介：57 歳、出身地は大分県佐伯市。豊後水道の入り口ということもあり、魚・お寿司が美味しいです。特産品は、椎茸・かぼす・真珠など。また、大分県は九州の他県と言葉が違い、愛媛・広島・岡山と少々言葉が似ています。瀬戸内海の繋がりがなとを考えます。
- ・ 旭化成の概要について、住宅・薬・ウィルス除去膜などを作っています。工場はB、C地区にあり 140 万㎡。殆ど石油化学系の現場におり、本社勤務は2年です。
- ・ 趣味について、まずは野球これは私のベースです。昭和 54 年日本シリーズ広島対近鉄の試合の 1, 2, 7 戦を観戦、青春そのものでした。次にサッカー、見るのもするのも好きです。1974 年のワールドカップ決勝戦、西ドイツ対オランダ結果は 2-1 で西ドイツが勝ちました。試合は日本で初めて生放送され、アナウンサーが世界人口の 3.6 億人中 9 億人が見ていると話していました。サッカーって人気があるんだと驚いた記憶があります。次に合唱です。寮で酔っ払って怖い先輩の部屋で間違っ寝てしまい、連れて行かれたのが合唱の練習でした。半年間はいつ辞めようかと考えていましたが、全国大会に出場したことで完全にはまってしまいました。斜腹筋が重要で完全に体育会系です。料理も趣味です。唯一の家族サービスです。それからゴルフ、とにかく楽しくがモットーです。また岡山県は歴史の宝庫です。平家物語の第八巻に水島合戦があり玉島の乙島、柏島が舞台。備中高松城址に行ったら、とにかく面白い事ばかり。この様な私ですが、どうぞ宜しくお願いします。

例会プログラム予定：

2018.11.2 (金) 卓話 ロータリー財団月間に因んで 和田ロータリー財団委員長

2018.11.9 (金) 卓話 クラブ年次総会・クラブ協議会